

313

bension del Ayuntamiento a S.M. el Rey que 313 en  
días bien tristes para Murcia se dignó visi-  
tarla y consolarla. Quisiera tener presencia  
de ánimo y eloquencia bastante para decir  
lo que siente en este momento y cuales son  
sus deseos; pero concienciado de aquellas cualida-  
des, se va a permitir leer un escrito que re-  
fleja e interpreta mejor que él lo pudiera hacer  
su opinión y sentimientos.

Leyó el artº del "Em-  
parcial" que relata  
dichos sucesos, y pro-  
pone asociarse a la  
manifestación que se  
proyecta y que nom-  
bran una Com. que  
pase a Madrid y  
se dirija telegrama  
a S.M.

Leído que hubo S.S. el artículo del Periodico  
"El Emparcial" correspondiente al dia anterior rela-  
tivo a dichos sucesos, dijo que no solo interpre-  
taba su opinión, si no que también reflejaba  
la de todos los Concejales y Buenos Españoles ha-  
biendo preferido la lectura del mismo por tres  
razones.

1º Por que el artículo no es político, 2º Por que  
el periodico no es Ministerial, y 3º Por que hay  
donda de gratitud contraída con el "Emparcial",  
por haber sido el que en los amargos días de la  
mudación provocó a favor de Murcia la ex-  
ploración de simpatías y caridad. Por tales razones  
hace suyo el artículo?

Cree until encarecer la procedencia, de que  
el Ayuntamiento que se siente lastimado como re-  
presentante de la Ciudad, con los atropellos de  
que ha sido objeto S.M. el Rey, haga una  
manifestación pública. Que con tal pretensión  
se le han acercado algunas importantes perso-  
nas, recalando la cooperación del Ayuntamto.

Además de lo que este crea debe hacerse,  
propone se nombre una Comisión de Concejales  
que mañana mismo salga para Madrid  
a saludar a S.M. el Rey, ya que no puede  
significarse de otra manera la gratitud de  
Murcia por haber venido a participar de sus  
desgracias ocurridas por la mudación

